



ZOSH Mountain, la préférée des chasseurs et des suiveurs

Game Fair

ZOSH, marque de trottinettes électriques
bimoteur tout-terrain, présente au
GAME FAIR - LAMOTTE-BEUVRON / LOIR ET CHER
les 14 - 15 - 16 juin 2024
STAND VR 24 sur le village Vénérie



La gamme de trottinettes électriques bimoteur tout-terrain et 100 % made in France, séduit de plus en plus de chasseurs et de suiveurs depuis sa mise sur le marché en 2020. Leur préférée dans la gamme ? La ZOSH Mountain pour sa puissance, son autonomie et sa capacité à emprunter tous les chemins.

Suivre une chasse à courre, se rendre sur un poste de battue un peu escarpé, traîner une remorque, disposer d'un porte-seau contenant des graines et des aliments, pouvoir transporter facilement des armes grâce à un porte-armes... Autant de raisons qui motivent les chasseurs et les suiveurs à se doter d'une ZOSH.



La marque ZOSH a donc décidé de venir à la rencontre des chasseurs, les 14, 15 et 16 juin 2024 au Game Fair, le rendez-vous incontournable de la chasse et de la nature en France et en Europe organisé au cœur de la Sologne, au Parc Équestre Fédéral de Lamotte-Beuvron dans le Loir-et-Cher.

ZOSH Mountain, l'alliée haut de gamme des chasseurs et des suiveurs

Sentiers balisés, chemins à fort dénivelé, le long des marais, au haut des monts, près de pentes plus ou moins escarpées, les crêtes, le tour des lacs... La ZOSH emprunte tous les terrains. Fourche suspendue, grandes roues anti-crevaisson FAT de 20 pouces, guidon maniable et large, garde au sol parfait pour maintenir facilement son centre de gravité, freins hydrauliques avant et arrière en 4 pistons identiques à ceux que l'on trouve sur les VTT de compétition et qui permettent un freinage doux et efficace, châssis acier résistant et léger, 2 moteurs de 750 W... La ZOSH est à la pointe de la technologie, garantissant sécurité et performance. Son autonomie ? Entre 50 km et 70 km dans des conditions difficiles. Sa batterie, amovible, se retire très rapidement et se recharge en deux heures et demie. Et ce n'est pas tout, les chasseurs peuvent compléter leur ZOSH d'options leur permettant de transporter leurs armes, une remorque ou encore un porte-seau.



Le haut de gamme de la trottinette électrique



A propos

Zosh, une marque française créée par l'entreprise familiale Cochet

Fondée en 1946 dans la Sarthe par le grand-père de l'actuel dirigeant, Ludovic Cochet, l'entreprise familiale Cochet est historiquement reconnue dans le milieu agricole, en particulier dans la conception et la fabrication de machines destinées à l'entretien des espaces verts et à l'agriculture.

En 2020, un nouveau chapitre de l'histoire de l'entreprise Cochet s'écrit avec le lancement de la Zosh, la trottinette électrique bimoteur tout-terrain et ville alliant confort, sécurité, performance et atouts esthétiques. C'est dans la tête du fils de Ludovic Cochet qu'est née la Zosh. Il a 15 ans, de formation plutôt technique, le jeune adolescent décide de mettre à profit une période de vacances scolaires pour apprendre un logiciel de dessin. Dans la tête du père et du fils, une idée émerge : concevoir une trottinette idéale pour tous, adultes et adolescents, qui « tienne la route ».



100% made in France, la Zosh dispose d'une chaîne de production dédiée au sein de l'usine Cochet de 12 000 mètres carrés basée à Sougé-le-ganelon. Soudure, ligne de peinture, montage, contrôle qualité... 40 employés sont mobilisés pour garantir une qualité irréprochable au produit fini. Particulièrement moderne et performant, l'outil de production réunit deux tours numériques, plusieurs centres d'usinage à commande numérique, 4 robots de soudure ainsi qu'une ligne de peinture en poudre. Très attachée à l'innovation, l'entreprise Cochet consacre 10 % de son effectif à la recherche et au développement, déposant en moyenne deux brevets par an.

Homologués « sur la voie publique », personnalisables au goût de chacun, les modèles de la Zosh (Zosh Mountain, Zosh Allaroad, Zosh City) garantissent à ses utilisateurs une vague continue de sensations et d'émotions, quel que soit le terrain choisi.

Depuis son arrivée sur le marché, la trottinette électrique tout-terrain Zosh connaît un succès grandissant auprès des loueurs pour des visites touristiques en montagne, en forêt ou en bord de plage. Elle séduit également les agriculteurs, les particuliers, les chasseurs, les entreprises, les collectivités et des villes dans tout l'hexagone ainsi qu'à l'international.



www.zosh.fr

